

Pose de la première pierre du futur lotissement Le Carnoy



Sous la pluie et dans le vent, les personnalités réunies ont applaudi la pose de la première pierre du lotissement, qui réunira à terme deux cents logements.

De nombreuses personnalités, investisseurs et entrepreneurs, ont participé mardi à la pose de la première pierre du futur lotissement Le Carnoy, rue de la Poterne.

Comme l'a détaillé M. Dervaux, président directeur général de Norévie, lors d'une réception organisée auparavant en mairie, ce projet concerne une opération locative, dont la première phase

fournira 22 logements collectifs. Ceux-ci sont financés par divers crédits. Ils seront suivis, dans la seconde phase de travaux, de 14 logements en accession. Leur livraison est prévue pour la fin du premier trimestre 2009. Au total, lorsque l'ensemble sera achevé, le lotissement réunira 200 logements. Une réunion d'échanges avec les familles intéressées par le lotissement est prévue.

Lors de la cérémonie, le maire Dominique Bailly rappela qu'Or-

chies est situé au centre d'un triangle « magique » : Lille, Douai, Valenciennes. « Orchies est une ville attractive où la demande de logements est forte. Nous nous devons de prendre à bras le corps les problèmes. Ce projet a vu le jour sous la présidence majorale de M. Jean Deregnacourt. Sur l'ensemble de la commune, ce sont 400 logements qui verront le jour en quatre ans, mais avec la volonté de maîtriser le foncier et de maintenir l'équilibre des services publics. » ■